





# Sociedad consumista en obra de Guillermo Ríos

Presenta Teatro de Apoderados y Profesores del Colegio Winterhill.

-000775119-

La obra "Pehuenche Parque Shopping Center", del profesor de castellano, escritor y poeta Guillermo Ríos, presentará el Teatro de Apoderados y Profesores del Colegio Winterhill, el próximo martes, a las 21 horas, en la Sala Victoria, de Esmeralda 1083.

El grupo, integrado por dieciséis miembros, fue dirigido por Chila Navarro, también miembro de la institución, en un trabajo que fue calificado como "acertadísimo" por el autor de la obra, ya que permitió imprimir a los personajes el espíritu y el propósito con que fueron concebidos.

"Pehuenche Parque Shopping Center" es la segunda pieza puesta en escena por el grupo y fue estrenada en una función para la comunidad del Colegio Winterhill, de Viña del mar.

De esta forma, la presentación del martes constituirá el estreno para toda la ciudadanía y se espera contar con una numerosa asistencia, que apoye el trabajo que vienen realizando profesores y apoderados.

## "PRINCESA PANCHITA"

La primera obra puesta en escena

fue "Princesa Panchita", que cumplió dieciocho presentaciones en diversos escenarios de Viña del Mar.

En este sentido, la directora Chila Navarro expresó que el grupo dirige sus actuaciones a la parte poblacional y de allí que recorre los cerros de Viña, llevando su arte a quienes no tienen fácil acceso a este tipo de manifestaciones.

En cuanto a la nueva obra, puntualizó que surgió a raíz del deseo de todo el grupo de participar, por lo que se encontraban buscando una pieza que se ajustara en el número de personajes, lo que no habían logrado.

De esta forma, Guillermo Ríos decidió escribir una obra especialmente para ellos y el resultado fue el "Pehuenche...".

Consultado sobre la temática, Ríos dijo que "esta obra se escribió en vitrina" y "es una sátira humorística de la sociedad de consumo".

Es un tema, puntualizó, "que nos interesa a todos, porque puede mostrar muchos valores para que el ser humano sea más auténtico y no se deje guiar por la publicidad".

Como era el objetivo, en la pieza participa el elenco completo e, incluso, algunos integrantes deben caracterizar a dos personajes.

Los actores son Rosa Vila, Marta Quiñones, Guillermo Ríos, Patricia Spille, Pedro Martín, Héctor Meneses, Gladys Velásquez, Amelia Contreras, Agustín Bermúdez, Eglia Contreras, Verónica Márquez, Gema Godoy, Pedro Martín, Liliana Neira y Anita Vásquez.

## EXPERIENCIA

La directora, Chila Navarro, destacó la entrega y el entusiasmo con que los integrantes del grupo participan de la actividad.

Ellos se reúnen una vez a la semana para abocarse a los ensayos y demás preparativos de la puesta en escena y, en esa oportunidad, todos hacen su aporte al trabajo, constituyendo un verdadero equipo.

Dos de las integrantes, Gladys Velásquez y Verónica Márquez puntualizaron, por su parte, que para ellas ha sido una experiencia muy enriquecedora, que les ha dado la oportunidad de expresar la inquietud que en este sentido llevaban dentro.

El Mercurio, Valparaíso, 10-XII-1989 p. 47

# Sociedad consumista en obra de Guillermo Ríos [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Sociedad consumista en obra de Guillermo Ríos [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile